

Comment aborder ce sujet de la guerre sans connaître l'avis d'un professionnel du genre ? Je viens donc de lire "**ENTRE GUERRES**", paru en mars 2024 chez Gallimard, livre qui relate le récit militaire du général d'armée François Lecointre, ancien chef d'état-major des armées, grand chancelier de la Légion d'honneur.

"**ENTRE GUERRES**" décrit, de façon intéressante, son cheminement personnel mais il n'explique en rien les causes profondes d'une guerre. Le militaire, aussi haut gradé soit-il, n'est pas le mieux placé pour expliquer le pourquoi d'une décision qui s'avère, avant tout, un choix politique, dans le cadre d'une stratégie internationale, souvent élaborée hors de nos frontières, lors de divagations avec des soldats de plomb. D'ailleurs, il écrit page 39 :

"Vous vous battrez parce que le président de la République, chef de l'État et chef suprême des Armées vous l'ordonne, soutenu dans cette décision par le Parlement, émanation du peuple français et conformément aux décisions de l'ONU, émanation des États du monde". Voir lien.

Comment passer à côté d'un fait d'actualité, relaté par le journal **Médiapart** qui nous informe que l'armée française est en train d'entraîner, dans la Creuse, des militaires ukrainiens, "néonazis", tatoués avec des symboles sans équivoque ? La tambouille française du "en-même-temps" fait fi du passé de notre pays, présidé, aujourd'hui, par un histrion, donneur de leçons, alors que la politique de ce livreur "Uber" de "burgers", made in C.I.A, constitue le terreau du pire.

La conscience collective va être une nouvelle fois bafouée, laminée, meurtrie. Quand l'Histoire se répète, c'est qu'une fin de période est proche. Voir lien.

Comment ne pas rappeler que nos ex-spécialistes en tortures, exercées en Algérie, sont allés former des tortionnaires en Amérique Latine quand les dictatures militaires avaient le pouvoir dans cette région du monde ?

Comment oublier que la Ministre des Armées de l'époque voulait envoyer des militaires pour sauver le dictateur au pouvoir en Tunisie, potentat qui sera chassé et emprisonné par "la révolution arabe."

Élections européennes du 9 juin 2024 : comment ne pas rappeler que la majorité du peuple français avait voté "**NON**" au traité européen, en 2005, et que les politiques ont pratiqué, avec allégresse, le **déni de démocratie** en recyclant nos votes dans les poubelles jaunes ? Je renouvelle donc ma position : **BOYCOTT** de ces élections, légales mais illégitimes. Tous les candidats, en se présentant, cautionnent, de fait, ce déni de démocratie : tous complices ! Voir lien.

Texte de mai-juin 2024 ci-joint : je l'ai divisé en trois actes. Les encadrés noirs contiennent mon point de vue sur la situation économique et financière de notre pays ainsi que la suite logique en matière de guerre.

Les encadrés roses contiennent des extraits d'une vingtaine de livres sur la femme, le couple et la sexualité, vus par des spécialistes et des écrivain-e-s.

Je termine par "**Le Genou**", texte d'un poète allemand que j'ai traduit en 1968.

Je vous souhaite une lecture instructive.

Pascal **LE BOURZEC-SACAU** qui soutient le combat actuel des enseignants